

**E**l PP tiene ya asegurados treinta y nueve miembros en la asamblea general de la Caja de Castilla La Mancha y cuatro en el Consejo de Administración. Las elecciones de impositores del pasado fin de semana arrojaron unos resultados igualados. Los sindicatos se frotan las manos pensando en su potencial papel de bisagra.



BARRI

En Toledo la participación llegó al sesenta y siete por ciento. Votaron 202 de los 300 impositores.

**YA TIENE ASEGURADOS 39 CONSEJEROS EN LA ASAMBLEA GENERAL**

# El PP entra en los órganos de gobierno de la CCM

**La candidatura oficial de impositores ha conseguido 37 consejeros, frente a los 30 de la lista del Partido Popular**

**H**emos trabajado mucho y muy bien". Con estas palabras resumía un alto dirigente del Partido Popular los preparativos de las elecciones de impositores de la Caja de Castilla La Mancha. Estas, celebradas en pasado fin de semana en Toledo, Ciudad Real, Albacete y Cuenca, han arrojado un resultado de 37 representantes para la candidatura oficial (elaborada por el PSOE) y 30 para la del Partido Popular. Faltan por decidir aun los representantes de Madrid y Guadalajara. Las estimaciones de los populares hablan de un resultado final de 38-32. Los otros nueve consejeros se consiguen a través de los ayuntamientos.

Los resultados de los impositores deja el gobierno de la Caja en manos de lo que ocurra en las elecciones de 1995, cuestión que debe resultar su-

mamente incómoda para los socialistas. Estos pretendían asegurarse el control de la Caja antes de las municipales y autonómicas y repetir el éxito de impositores que tuvieron en 1991. El socialista Fernando Novo ha hecho público su deseo de mantenerse en la presidencia de la Caja.

En Toledo, los resultados han estado muy equilibrados y por tanto ha sido la provincia más reñida. De los treinta consejeros en litigio, la lista oficial (elaborada por el PSOE) consiguió quince consejeros frente a los catorce que lograba la del Partido Popular.

La primera la encabezaba el talaverano Simeón Martín Martín y la segunda el manchego Antonio Tradacete. Timoteo Santos, de Ajofrín, conseguía ser designado consejero, aunque era el único de su lista.

El secretismo en torno al matiz político de cada una de las listas fue una de las bazas que pretendió jugar tanto el PSOE como el PP. Tal es así que

hasta el último momento no se supo que la lista oficial era la de Simeón Martín y no la de Santos como en un principio se pensaba. La elaboración de las listas de por sí es ya difícil. Después está la necesidad de discreción, de esconder la tendencia política para que los impositores votantes no rechacen una lista por estar demasiado politizada.

La campaña de Simeón Martín ha dado buenos resultados -aunque no todo lo buenos que hubieran deseado los socialistas- vendiendo la idea de una candidatura *progresista e independiente*.

"Nuestra lista no ha ganado porque ellos tienen mucho aparato", explican en el Partido Popular, y citan "su estructura provincial de ayuntamientos, el partido y la propia caja. aquí se han movilizado todos".

A pesar de la satisfacción por los resultados conseguidos en Toledo, los populares creen que con un poquito de esfuerzo hubieran sido aun mejo-